

Football

France : décès de Louis Nicollin, président de Montpellier et patron de société de nettoyage

AFP

Montpellier/France

LOUIS Nicollin, l'emblématique président de Montpellier (D1 française) et président du groupe éponyme, spécialisé dans le nettoyage, le ramassage et le retraitement des déchets ménagers et industriels, est mort jeudi, le jour de ses 74 ans, après avoir fait un malaise dans l'après-midi près de Nîmes, a annoncé le club. "C'est avec une immense tristesse que nous avons

appris le décès de notre président Louis Nicollin ce jeudi 29 juin", a tweeté le MHSC. Louis Nicollin avait auparavant été transporté vers un hôpital de Nîmes (Gard) après avoir fait un malaise à la sortie d'un restaurant jeudi après-midi.

Âgé de 74 ans, "Loulou" est un personnage emblématique du football français. Il a créé en 1974 le club de Montpellier La Paillade, devenu Montpellier Hérault Sport Club, et l'a conduit du niveau amateur jusqu'au titre de champion de France en 2012. Connue



Photo : D.R.

Louis Nicollin a été un acteur majeur du football français

pour ses sorties médiatiques fracassantes et son goût pour la bonne chère, grand ami de Michel Platini, il a également été l'accompagnateur de l'équipe de France pendant des années en tant que représentant de la Ligue de football professionnel (LFP). Louis Nicollin est également le président du groupe Nicollin, spécialisé dans le nettoyage et le ramassage et le retraitement des déchets ménagers et industriels.

Le président français Emmanuel Macron a rendu un hommage appuyé à ce

"personnage attachant et emblématique". "Louis Nicollin a marqué par sa réussite et son tempérament le sport et le football français, qui perd aujourd'hui l'un de ses plus grands dirigeants", écrit notamment le chef de l'Etat dans son communiqué. Enfin, Carlos Valderrama, ancien international colombien et joueur de Montpellier (1988-1991), a estimé avoir "perdu un père". "C'est douloureux et triste. C'est un père pour moi qui s'en va", a réagi l'homme aux 111 sélections avec la Colombie.

Charité/Match amical le 7 août prochain FC Barcelone contre Chapecoense

AFP

Barcelone/Espagne

LE FC Barcelone a annoncé, mercredi, qu'il disputera, le 7 août, le premier match amical à domicile de sa saison contre les Brésiliens de Chapecoense, le club victime d'un tragique accident d'avion. La rencontre, annoncée début décembre,

une semaine après le crash aérien qui avait causé la mort de la quasi-totalité de l'effectif du club brésilien, "servira à rendre hommage aux 71 personnes mortes dans cet accident et à leurs familles", affirme le Barça sur son site internet. Le gagnant du match remportera le trophée honorifique Joan Gamper, disputé, chaque année, en hommage au fondateur du club catalan.



Photo : D.R.

Le Chapecoense, club de la ville brésilienne de Chapeco, s'était hissé en finale de la Copa Sudamericana 2016, équivalent de l'Europa League sud-américaine. Mais, le 28

novembre, l'avion transportant ses joueurs vers Medellín (Colombie), où ils devaient disputer la finale aller contre l'Atletico Nacional, s'était écrasé dans les montagnes peu avant l'atterrissage. Seuls trois joueurs ont survécu au drame.

Le club avait été déclaré champion à titre honorifique et a bénéficié d'une vague de solidarité dans le monde du sport.

L'équipe du FC Barcelone.

Jeux olympiques 2018/Rencontre CIO-Corée du Sud Pour discuter d'une délégation coréenne conjointe

AFP

Muju/South Korea

LE président du Comité international olympique, Thomas Bach, et le président de la Corée du Sud, Moon Jae-in, se rencontreront, la semaine prochaine, pour discuter de la possibilité d'une délégation conjointe avec la Corée du Nord aux Jeux Olympiques d'hiver, en 2018, à Pyeongchang, a annoncé le dirigeant du CIO hier. Le nouveau président sud-coréen de centre-gauche, connu pour sa volonté d'apaisement avec le Nord et ses tenta-

tives pour l'amener à la table des négociations, a fait cette suggestion aux Mondiaux de taekwondo à Muju (Corée du Sud) la semaine dernière).

A Pyeongchang l'an prochain, Moon a indiqué qu'il aimerait voir à nouveau "la gloire" des événements passés "où le Sud et le Nord ont obtenu leurs meilleurs résultats en présentant des équipes conjointes". A Muju, Bach a dit qu'il appréciait "le message du président Moon de considérer les jeux Olympiques comme une possibilité de dialogue et de réconciliation".

Le président du CIO aimerait discuter de "ce qui



Photo : BANDOMA

Un air de fête.

pourrait être fait à cet égard" lors d'une rencontre avec Moon lundi après le retour du leader sud-coréen d'une visite aux Etats-Unis. Le président Moon a également évoqué la possibilité que les deux

Corée participent ensemble à la cérémonie d'ouverture aux JO-2018 comme ils l'avaient fait aux JO-2000 d'été à Sydney. Les dirigeants sud-coréens ont insisté à plusieurs reprises pour

que le Nord - qui avait boycotté les JO 1988 à Séoul - participent aux Jeux de Pyeongchang proposant l'idée de "jeux Olympiques de paix".

Les deux Corée sont séparées par une des frontières les plus militarisées du monde et sont toujours officiellement en guerre, seul un armistice, et non un traité de paix, ayant été signé à la fin de la guerre de 1950-1953. Les tensions sont actuellement au plus haut sur la péninsule coréenne en raison du développement du nucléaire et des missiles au Nord.

Du côté du Nord, le plus haut dirigeant des sports

Chang Ung, seul membre du CIO de son pays, a déclaré, jeudi, que la composition d'une équipe commune ne pourrait avoir lieu que "quand les circonstances seront totalement favorables". Pour l'instant aucun athlète nord-coréen n'est qualifié pour Pyeongchang et, en conséquence, la Corée du Nord n'y participera pas dans ce cas.

La dernière chance pour la Corée du Nord de qualifier sportivement des athlètes pour Pyeongchang repose sur deux couples en patinage artistique lors d'un trophée en septembre à Obersdorf.

Tennis/Wimbledon

Possible choc Murray-Nadal en demi-finale

AFP

Londres/Angleterre

LE N.1 mondial Andy Murray, tenant du titre, et l'Espagnol Rafael Nadal, récent vainqueur pour la dixième fois à Roland-Garros, pourraient s'affronter lors des demi-finales de Wimbledon (3-16 juillet), selon le tirage au sort effectué vendredi à Londres. L'autre

demi-finale théorique opposerait Novak Djokovic au septuple champion Roger Federer, qui avait choisi de faire l'impasse sur Roland-Garros pour se préserver pour la saison sur herbe.

Le choix semble avoir été bon pour le Suisse. Il abordera son premier tour, contre le 84e joueur mondial Alexandr Dolgoplov, au meilleur de sa forme après avoir donné une leçon de tennis sur gazon

au jeune prodige allemand Alexander Zverev en finale du tournoi de Halle dimanche. Le Serbe, lui, retrouverait au troisième tour celui qui l'avait éliminé d'entrée lors des jeux Olympiques à Rio il y a un peu moins d'un an, l'Argentin Juan Martin Del Potro.

Le "Djoker", qui n'a pas réussi à conserver son titre sur l'ocre parisien cette année, a toutefois montré de belles choses à East-

bourne, un tournoi auquel il a voulu participer pour "peaufiner son jeu sur gazon avant Wimbledon". Il doit y affronter le Russe Daniil Medvedev en demi-finale vendredi après-midi. Milos Raonic, finaliste en 2016, se retrouve dans la partie de tableau de Djokovic et pourrait retrouver Federer en quart de finale, qu'il avait battu en demie l'an passé.

Dans le tableau féminin, où Serena Williams (enceinte)

et Maria Sharapova (blessée) sont absentes, la N.1 mondiale Angelique Kerber, finaliste en 2016, pourrait croiser la Tchèque Karolina Pliskova (N.3) ou la Danoise Caroline Wozniacki (N.6) dans le dernier carré. L'autre possible demi-finale verrait l'Ukrainienne Elina Svitolina (N.5) affronter la N.2 mondiale Simona Halep si la Roumaine parvient à se défaire de Johanna Konta (N.7) dans un quart de fi-

nale théorique. Une incertitude pèse toutefois sur la vedette britannique, qui a déclaré forfait pour sa demi-finale à Easbourne contre Pliskova, après avoir lourdement chuté sur le dos en quart contre Kerber jeudi.

La jeune Lettone Jelena Ostapenko (20 ans, N.14), championne à Roland-Garros à la surprise générale, figure dans la même moitié de tableau que Halep, sa victime en finale à Paris.